

Innenstadt: Förderverein Herschelbad beschäftigt Vorstand im Amt

# 65 000 Euro in der Kasse: Dank an Unterstützer

Von unserem Redaktionsmitglied  
**Anke Philipp**

Zufriedene Mienen bei der Mitgliederversammlung des Fördervereins Herschelbad: Viel Positives habe sich in den ersten fünf Jahren der Vereinsstätigkeit getan, freute sich der Vorsitzende Lothar Mark über Erfolge. Nach „anfänglichen Schwierigkeiten“ seien gelungen, die Stadt für die Sanierung des Herschelbades stärker zu sensibilisieren und dem Verein dabei einzuhilfen. Hilfreich für die Arbeit seien die vielen Spenden gewesen sowie Bürger, die die Aktionen des Fördervereins mitgetragen hätten: wie etwa die Teilnahme beim Neujahrsempfang der Stadt, Kino unterwegs im Herschelbad, Konzertveranstaltungen mit dem Kurpfälzischen Kammerorchester, Konzertveranstaltungen und Lesungen. Die Mitglieder-

zahl des Vereins ist bei alledem auf 120 gewachsen – Tendenz steigend. Viele kleine Spenden haben zudem das Konto des Fördervereins auf über 65 000 Euro anwachsen lassen. Dies alles sei „ein Zeichen dafür, dass die Aktivitäten von einer breiten Bevölkerungsschicht mitgetragen werden“, freute sich der Vorsitzende und dankte allen Unterstützern.

Die Stadt hat 5,5 Millionen Euro in den Haushalt für die Jahre 2009, 2010 und 2011 eingeplant mit dem Ziel, zunächst das Dach und die Fassade zu sanieren. „Dies ist ein erster wichtiger Schritt auf dem Weg, das Herschelbad als Ganzes zu sanieren“, so Lothar Mark. Die Generalsanierung stünde dann 2012 und 2013 an. Lothar Mark und der 2. Vorsitzende, Walter Wirth, kündigten daher an: „Da wir jetzt auf einem sehr guten Wege sind und sehr optimis-

tisch in die Zukunft sehen, ist, aktuell wieder stark auf der Agenda.“ Bei der turnusmäßig anstehenden Wahl des Vorstands für den Zeitraum bis 2013 ergaben sich keine personellen Veränderungen. Alle

Vorstandsmitglieder erklärten sich bereit, für eine 2. Amtsperiode wieder mitzuwirken. Lothar Mark, 1. Vorsitzender, Walter Wirth, 2. Vorsitzender, Prof. Dr. Dietmar von Hoyningen-Huene, Bernd Kupfer, Silvia

Osthus, Gisela Frank, Sven Hein und Kurt Weigel wurden einstimmig wiedergewählt und in ihrem Amt bestätigt. Als neues Beiratsmitglied konnte Christian Kirchgässner aufgenommen werden.

## Aus dem Veranstaltungskalender

- Für 2008 sind folgende Veranstaltungen des Herschelbad-Fördervereins geplant:
- **Fotoausstellung/ Vernissage** im Stadthaus in N 1 am 5. April
- **Teilnahme an der Veranstaltung „Mannheim blüht auf“** – „Das Herschelbad blüht auf“ am 19. April
- **Präsenz auf dem Maimarkt** in der Halle der Metropolregion vom 26. April bis 6. Mai



Der Sanierungsbedarf im Herschelbad ist groß. BILD: PROSTER

- **Wanderung zum Thema Wasser** durch die Innenstadt; Start am Wasserturm; Abschluss im Herschelbad im Juni.
- Im Rahmen der „Mannheimer Sommermusik“ ein **Benefizkonzert in der Schlosskirche** Mannheim am 4. Juli
- **Malaktion zum Thema Wasser** auf dem Herschelplatz im Juli oder August (wetterabhängig)
- Teilnahme an der Aktion „Tag des offenen Denkmals“ mit **Führungen** im September.